



スマホなんでも相談室へどうぞ！

ご高齢の方々が、スマートフォンに買い換えた為に、その操作にお困りの様子などを耳にする事が多くなり企画した『スマホなんでも相談室』。連絡先の登録の仕方や、毎月の利用状況の確認方法、プラスメッセージの使い方など、それぞれに知りたい事が違うので、スタッフ全員で手分けして、時間いっぱい対応にあたっています。テーマの決まっている『スマホ教室』よりも、臨機応変な対応が必要になるので大変ではありますが、お帰りになる時の皆さんの笑顔を見ると、「新しい事にチャレンジするワクワク感、知る喜び、出来る喜びを、たくさんの方々に感じていただけるように、次回も頑張ろう！」という気持ちが湧き上がってくるのを感じます。



しばらくサロンから足が遠のいていた方が顔を見て下さったり、初めてベースを訪れるという方もいらっしゃいました。

これをきっかけに、ベースで行なっている他のサロンにも興味を持ってご参加いただければと思っています。

季節の花
～桐～

カリタス大船渡ベース近くに大きな桐の木があり、5~6センチほどの釣り鐘型をした薄紫色の花が、枝の先の方にまとまって咲いていました。昨年付けたかわいい実も残っていて、とても素敵です。散った花を拾ってみると短い軟毛に覆われていて、少し粘着性がありました。



桐の花言葉は「高尚」といい、中国では鳳凰が止まる木として知られ、日本でも神聖な樹木として大切にされてきたそうです。500円玉の柄や家紋に使われるほど古くから親しまれている植物で、岩手県の『県花』にもなっています。また、良質な木材としても知られ、桐たんすや下駄、琴などの材料として使用されているそうです。花が終わった後に付く実は、生け花のお稽古ではめったに出会えない高級で特殊な花材とされているそうです。

今まで何気なく見ていた大きな木ですが、いろいろ調べたことによって見方が少し変わりました。これからもきれいな花が咲き、かわいい実がなることを楽しみにしています。

大船渡だより、8年目に突入！

こんにちは。広報紙、チラシのデザイン担当をさせていただいております、炭釜成実と申します。

悩みながら編集が始まった大船渡だよりも、第100号を迎えるました。一番最初に発行したものと現在のものを見比べてみると、とても大きな変化が見られます。これまでに、ご覧いただいている皆さまから、お褒めの言葉、時にはアドバイスやご指摘を頂いたことで、現在の大船渡だよりの形があると思っています。本当に感謝しています。



そして、第6号から描き始めた季節のイラストも、発行の回数を重ねるにつれ、キャラクターの様々な表情を表現できるようになりました。この記事の挿絵は、初登場（2014年6月1日号）の2人（上）と、現在のタッチで当時のイラストを再現したもの（下）です。比べてみると、とても印象が変わりました。私は特に緑色の子がお気に入りなのですが、このことは“2人”には内緒です。

この大船渡だよりは、スタッフの方々はもちろん、ご覧いただいている皆さまと一緒に作り上げてきたものだと感じています。これからも、大船渡だより、そして、毎号のイラストも楽しみにしていただけたら、とても嬉しいです！今後ともどうぞよろしくお願ひ致します。

2022年5月1日～5月31日の活動紹介

観光地に賑わいが戻ったゴールデンウイークから始まった5月。大船渡市でも感染者が増加した為、玄関先訪問は状況を見極めながら行ないました。そんな中、今月から『スマホなんでも相談室』を開始し好評です。

- 6日（金）・19日（木）スマホなんでも相談室
…新しくスタートしたスマホの悩みを個々に受け付けるサロンです。スマホを買ったけど使い方が分からなくて困っている方やトラブル相談の方が参加しました。
- 11日（水）被災地見学
…関西からのツアー客20名をベース長が大型バスに同乗して陸前高田市まで案内しました。
- 12日（木）上山東アパートサロン『草履の飾り物』
…鼻緒を通すところが難しく苦労しましたが、皆さん時間内に出来上りました。
- 20日（金）元気度アップ教室
- 26日（木）スマホ教室
- 7日・21日（土）地域支援・気仙大工左官伝承館
- 10日・17・24日（火）地域支援・りんご農家
- 14日・28日（土）地域支援・高齢者宅庭園
- 24日（火）ファミリーサポート子ども預かり
- 31日（火）海の星幼稚園ほしこクラブ

- <その他>
- ・個人依頼
 - ・カリタス工房
 - ・玄関先訪問
 - ・カリタス絵手紙の輪
 - ・ベース整備

- <定期活動>
- 水・土曜日…買物送迎
 - 水曜日…手芸サロン
 - 土曜日…小・中学生のための英語学習会

ベースからのお知らせ

●カリタスみちのく～つないだ10年、つながるこれから～

インターネットで『カリタスみちのく』を検索していただくと、カリタスベースや小教区の有志グループ同士の情報共有、情報発信を行なっているページをご覧いただけます。

●カリタス絵手紙の輪 … 随時参加者を募集しています。

●被災地見学のご案内 … ご希望の方はお問い合わせ下さい。

大船渡市の中心地の様子 (2022/6/11 撮影)

震災から
11年3ヶ月…

大船渡のシンボルであるセメント工場の煙突
おおふなぼーと(大船渡市防災観光交流センター)
災害公営住宅
夢海(ゆめみ)公園
港交番
キャッセン大船渡
新型コロナウイルス感染予防のため、当分の間、ボランティアさんの受け入れを中止とさせていただきます。

ボランティア登録者数

男性**678人**
女性**1391人**
⇒合計**2069人**

◆5月1日～5月31日
ボランティア数
男 性：**0 名**
女 性：**0 名**

新型コロナウイルス感染予防のため、当分の間、ボランティアさんの受け入れを中止とさせていただきます。